



11月の園だより



令和6年度

西綾瀬りりおっこ保育園

Tel 03-3848-4785

赤や黄に色付いた木々が美しい季節になりました。「紅葉狩り(もみじがり)」という言葉がありますが、「狩り」には、「眺める・観賞する」といった意味もあります。子ども達にも由来についてお話ししながら色とりどりの落ち葉やどんぐりなど、秋の自然に触れ、遊びを見つけ楽しみたいと思います。

10月12日(土)の運動会。保護者の皆様のご協力のおかげで、大きなけがもなく楽しい1日になりました。ありがとうございました。運動会のプログラムでは、親子で仲良く触れ合い、子ども達の嬉しそうな表情がとても印象的でした。子ども達一人ひとりの持っている力も発揮することができました。これからも日々の保育を大切に、いろいろな遊び、行事を通じてさらに成長してくれることを願い見守っていきたいと思います。今後ともご理解ご協力お願いいたします。

園長 赤間

行事予定

- 8日(金) 全園児健診(3・4歳) 身体測定
- 12日(火) 誕生会
- 14日(木) 避難訓練

- 体育教室 毎週木曜日(3・4・5歳)
- 太鼓教室 毎週水曜日(5歳)
- 手話教室 8日(金)5歳・22日(金)4歳



12/10(火) 移動動物園が保育園にくるよ!

お誕生日のおともだち

おたんじょうびおめでとう!



七五三は、子どもの健やかな成長をお祝いする行事です。男の子は3歳と5歳の年に、女の子は3歳と7歳の年に。およそ、350年前の昔から行われてきた、日本の年中行事です。紅葉深まる神社やお寺でお子さんにとっても特別な経験になりそうですね。



お子さんの健やかな成長を願って園でお配りする千歳あめをご家族皆様で召し上がってください。

かぜに負けない体を

気温が下がって乾燥してくるようになると、インフルエンザやかぜなどに感染する子どもが増えてきます。手洗いやうがいをしていねいに行ない、規則正しい生活を心がけましょう。しっかり食べて十分に眠って体力をつけ、免疫力をアップすることで、病気に感染しにくい体になります。戸外でも寒さに負けず、元気に体を動かしましょう。また、厚着になっていませんか?活発に動く子どもたちは厚着をしていると汗をたくさんかき、冷えると風邪をひく原因にもなります。

ぞうぐみのお友だちがハロウィンを

楽しみました!

